

RINGKASAN

Analisa Usaha Tani Pembibitan Nanas (*Ananas Comosus*) Varietas Madu Kelud Di ADC (*Agriculture Development Center*) Farm Kecamatan Ngancar Kabupaten Kediri. Sindy Lusiana. A31181513. Produksi Tanaman Hortikultura / Produksi Pertanian.

Nanas merupakan salah satu jenis buah yang digemari oleh masyarakat Indonesia. Menurut data BPS tingkat produksi buah nanas pada tahun 2017 mencapai 1.790.985,00 ton, pada tahun 2018 mencapai 1.805.506,00 ton, sedangkan pada tahun 2019 produksi buah nanas semakin meningkat hingga 2.196.458,00 ton. Produksi buah nanas yang semakin meningkat ini menunjukkan bahwa tingkat konsumsi nanas yang tinggi oleh masyarakat Indonesia.

PKL (Praktik Kerja Lapangan) yang dilaksanakan di Koperasi Langgeng Mulyo, Desa Ngancar, Kecamatan Ngancar, Kabupaten Kediri merupakan salah satu bentuk pembelajaran yang harus diselesaikan oleh mahasiswa diploma. Kegiatan PKL ini bertujuan untuk memperoleh keterampilan yang tidak hanya bersifat kognitif dan afektif, namun juga psikomotorik yang meliputi keterampilan fisik, intelektual, sosial, dan manajerial. Kegiatan PKL ini dilakukan di daerah produksi buah nanas yang dapat meningkatkan ilmu pengetahuan mengenai teknik pembibitan nanas yang digunakan sebagai bahan tanam hingga pemasaran.

Teknik pembibitan yang ada di ADC *Farm* Kediri yaitu teknik stek batang dan *sucker*. Kegiatan stek batang ini dilakukan guna mendapatkan bibit nanas dengan jumlah yang banyak serta kualitas yang baik. Pembibitan stek batang ini dilakukan pada greenhouse dengan bahan utama yaitu bonggol nanas yang didapat setelah tanaman nanas selesai dipanen. Proses pembibitan dengan teknik stek batang ini memerlukan waktu sekitar 7 bulan. Sedangkan untuk teknik pembibitan *sucker* ini merupakan teknik pembibitan yang dilakukan dilahan, pembibitan ini dilakukan dengan cara memotong daun nanas yang telah dipanen buahnya. Pembibitan ini memerlukan waktu sekitar 5 bulan, namun pada pembibitan ini harga jual jauh lebih murah dibandingkan pembibitan jenis stek batang.

Kata kunci : usaha tani, pembibitan, nanas madu.